

Teneriffa Regionen im Vergleich - Für Rentner

Diese Übersicht hilft Ihnen, die passende Wohnregion auf Teneriffa zu finden. Der Vergleich zeigt Vor- und Nachteile der wichtigsten Gebiete im Hinblick auf Klima, Kosten, Infrastruktur und Lebensqualität.

Norden (z. B. Puerto de la Cruz, La Orotava)

- Klima: Mild, feucht, grün
- Atmosphäre: Ruhig, authentisch
- Infrastruktur: Sehr gut, viele deutschsprachige Ärzte
- Preise: Günstiger als im Süden
- Empfehlung: Für Ruhesuchende und Naturfreunde

Süden (z. B. Los Cristianos, Adeje)

- Klima: Trocken, warm, sonnig
- Atmosphäre: Lebendig, touristisch
- Infrastruktur: Sehr gut, viele Freizeitangebote
- Preise: Höher als im Norden
- Empfehlung: Für aktive Rentner mit hohem Sonnenbedarf

Inselmitte & kleinere Orte (z. B. Vilaflor, Arico)

- Klima: Variabel, Höhenlage entscheidend
- Atmosphäre: Ländlich, zurückgezogen
- Infrastruktur: Eingeschränkt, dafür sehr günstig
- Preise: Sehr günstig
- Empfehlung: Für Naturfreunde und Selbstversorger

Vergleichstabelle (Zusammenfassung):

- Klima: Norden = mild & grün | Süden = sonnig & trocken | Mitte = unterschiedlich
- Mietpreise: Norden = mittel | Süden = hoch | Mitte = günstig
- Infrastruktur: Norden = sehr gut | Süden = gut | Mitte = eingeschränkt
- Freizeit: Norden = ruhig & kulturell | Süden = lebendig & sozial | Mitte = naturbezogen
- Geeignet für: Ruhe & Natur (Norden), Aktivität & Sonne (Süden), Zurückgezogenheit (Mitte)

